

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE EL PEÑÓN

BOLETIN INFORMATIVO 2025



Ayuntamiento Municipal El Peñón, Barahona

 Ayuntamiento Peñón

 @Ayuntamiento Peñón



Ayuntamiento Municipal El Peñón, Barahona

«Peñón Está Cambiando, con Chiqui Can Trabajando»



octubre 24, 2024

Bajo el liderazgo del alcalde Augusto Manuel Caraballo Feliz, conocido como *Chiqui Can*, el municipio de El Peñón está experimentando una transformación visible. A través de diversos proyectos de infraestructura, educación y desarrollo comunitario, la administración municipal está trabajando para mejorar la calidad de vida de sus habitantes y modernizar la localidad.

El lema «Peñón está cambiando, con Chiqui Can trabajando» se ha convertido en un símbolo de progreso y dedicación en la comunidad. Desde la construcción de nuevas aceras y contenes hasta el apoyo a las instituciones educativas y los servicios esenciales, el alcalde Caraballo Feliz ha priorizado



Ayuntamiento Municipal El Peñón, Barahona



octubre 24, 2024

El compromiso y dedicación del alcalde Augusto Manuel Caraballo Feliz, conocido como *Chiqui Can*, han ganado la confianza y admiración de la comunidad de El Peñón. Desde el inicio de su gestión, el alcalde ha demostrado su compromiso con el bienestar y progreso del municipio a través de múltiples proyectos que buscan mejorar las condiciones de vida para sus habitantes.

Bajo su liderazgo, se han puesto en marcha iniciativas de infraestructura, apoyo a la educación y obras de embellecimiento urbano que contribuyen a un entorno más seguro y accesible. La frase «Peñón, ahí tienes el alcalde que te merece» resuena entre los residentes, quienes ven en Caraballo Feliz a un líder que entiende y trabaja por las necesidades de su pueblo.

Alcaldía de El Peñón intensifica medidas preventivas ante la alerta roja por el huracán Huracán Melissa

noviembre 1, 2025

El Peñón, Provincia de Barahona, R.D. – En vista de la vigente **alerta roja** declarada por el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) para la región suroeste del país ante los efectos del huracán Melissa, la **Alcaldía Municipal de El Peñón** convoca a toda la población a sumarse a los esfuerzos de protección y prevención.

Las acciones inmediatas contemplan la **revisión y aseguramiento de infraestructuras vulnerables**, la coordinación con equipos de emergencias locales y el llamado a la ciudadanía para que **mantenga la calma, evite cruzar ríos o cañadas y atienda las instrucciones oficiales**.

“Ante una situación tan delicada, el cuidado de cada familia importa mucho. Debemos estar unidos, informados y listos para actuar”, ha manifestado el ayuntamiento municipal.

La provincia de Barahona figura entre las cuatro demarcaciones que permanecen bajo alerta roja según los comunicados oficiales del COE.

La administración local invita a los vecinos a **permanecer atentos a los boletines oficiales**, minimizar los desplazamientos innecesarios y procurar que los más vulnerables (niños, ancianos) estén protegidos.



Ayuntamiento Municipal El Peñón, Barahona



El Peñón crece, se organiza y camina hacia un futuro mejor



diciembre 2, 2025

El municipio de El Peñón continúa dando pasos firmes hacia el progreso con el inicio de la obra de construcción de aceras y contenes, un proyecto largamente esperado que busca mejorar la movilidad, la seguridad y la imagen urbana de la comunidad.

Esta importante intervención permitirá ordenar el tránsito peatonal, proteger a niños, adultos mayores y personas con discapacidad, y contribuir a un entorno más limpio y organizado. Además, la obra ayuda a prevenir inundaciones, ya que los contenes facilitan el correcto drenaje de las aguas pluviales durante la temporada de lluvias.



Ayuntamiento Municipal El Peñón, Barahona

El Peñón avanza!



diciembre 3, 2025

El Peñón. – El municipio de El Peñón continúa avanzando de manera significativa en la construcción de su nueva entrada principal, una obra que representa un paso importante hacia el desarrollo urbano, la modernización y el fortalecimiento de la identidad municipal.

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento de El Peñón reafirma su compromiso de seguir trabajando por un municipio más ordenado, seguro y con mejores espacios para todos

